

UN TOUR EN VILLE

Du grand ciné pour les grands...

JEAN-EUSTACHE Énorme avant-première à venir, lundi, à 19 h 45, avec la venue de François Ozon pour la sortie de son nouveau long-métrage, « Grâce à Dieu ». Le film est aussi projeté à l'UGC bordelais mais le débat avec le réalisateur, c'est à Pessac qu'il aura lieu. Et il reste des places (5-8 euros) !



François Ozon sur le tournage du film. PHOTO MARS FILMS

... et du très bon pour les tout-petits

JEAN-EUSTACHE Le cinéma pessacais propose aussi un programme dédié aux enfants de 3 à 6 ans. Parmi les films à venir, on citera « Paddy la petite souris », « Les Ritournelles de la chouette », « Pas facile d'être un athlète », « Pat et Mat déménagent », « La Grande aventure de Non-Non », « Ariol prend l'avion », « Nico et Patou » et « Professeur Balthazar ».

www.webeustache.com